
Carrefour giratoire sécurisé à La Neuville-Chant-d'Oisel

La Métropole Rouen Normandie vient d'aménager un nouveau carrefour giratoire au croisement de la route de Paris et de la RD13 à La Neuville-Chant-d'Oisel, pour un montant total de 617 000 €.

Ce carrefour était identifié comme accidentogène depuis de nombreuses années. Ce nouvel équipement doit permettre d'apaiser la circulation, de favoriser la réduction des vitesses, de faciliter les mouvements traversiers et de garantir de bonnes conditions de sécurité à ses nombreux usagers. Les aménagements ont été réalisés entre juillet et novembre 2021. Durant cette période, l'impact sur la circulation a été limité grâce à un phasage des travaux et aucun accident n'a été à déplorer.

La vitesse pratiquée par les automobilistes était particulièrement élevée sur la route de Paris en direction de l'Est, et les mauvaises conditions de visibilité et de lisibilité de l'intersection entraînaient un dysfonctionnement du carrefour.

Le projet d'aménagement retenu afin de sécuriser les échanges et les mouvements traversiers est celui d'un giratoire à 4 branches. L'îlot central du giratoire a été conçu avec une surlargeur pour permettre la traversée des transports exceptionnels circulant sur la route de Paris. Les îlots des branches de la RD13 sont franchissables pour faciliter le déplacement des engins agricoles.

La commune de Mesnil-Raoul, non impactée par l'emprise des travaux, mais fortement concernée par sa réalisation, a été associée tout au long du chantier, et également en phase étude.

Des caméras de vidéoprotection doivent être implantées à terme sur ce giratoire. Ce projet, porté par

la commune de La Neuville-Chant-d'Oisel, a été intégré lors de la réalisation des travaux (passage des fourreaux en traversée de chaussée).

Image

[View PDF](#)
2 minutes